

Poulidor et Dufraisse à l'Ehpad



Un bon moment avec Raymond Poulidor et André Dufraisse. - MONNERIE Jean-Pierre

En prélude au championnat de France des Toques blanches et des métiers de bouche et la 10^e Echappée Belle des 21 et 22 septembre au départ du village de vacances du Souffle Vert à Cussac, l'association des amis de Raymond Poulidor et André Dufraisse est allée au-devant des pensionnaires de l'Ehpad Dins lou pelou.

Pour remercier tous ces aînés d'avoir décoré leur maison de retraite et de participer à la décoration des vélos fleuris qui défilèrent dans le bourg de Cussac le 21 septembre après-midi sous le regard de nos deux champions cyclistes Raymond Poulidor et André Dufraisse, l'ARPAD leur a proposé la projection d'une vidéo de Jean-Paul Ollivier sur l'épopée de notre grand champion cycliste Raymond Poulidor avec le soutien de la direction de l'établissement, l'association la Fleur de l'Age et la municipalité de Cussac.

Il faut dire que de nombreux pensionnaires par le biais de la presse écrite, parlée et télévisée ont suivi à l'époque ses exploits dans le Tour de France et se sont rendus avec leur famille le voir au Prix de la Renaissance à Oradour-sur-Glane et au Bol d'Or des Monédières, organisé par un autre ami de la petite reine, Jean Ségurel.

A l'issue de cette projection, bon nombre d'aînés ont posé des questions à Raymond et à André qui leur ont dédié leurs derniers ouvrages.